



# あおぞらだより

No.245

令和3年9月30日

過ごしやすい季節になってきました 秋には美味しい食べ物がたくさんあります 皆様にとって何の秋になるでしょうか コロナ禍での生活はまだ続きそうですが 外出時には十分な感染対策をして この季節でしか味わえないものを満喫して 明るく元気に過ごしていきましょう



華道教室で生け花展を開催しました

## 敬老会 皆様おめでとうございます! 感謝を込めて全施設でお祝いしました



～豪華なお祝い膳～



## 大塚友美 フラメンコショー 華麗なステップと情熱的なギター 大迫力です



作品展に向けてラストスパートです



9月のリクエストメニュー  
ちらし寿司



あおぞらカフェで優雅なひと時を



## ACP(アドバンスケアプランニング)を学びました

聖隷三方原病院 老人看護専門看護師の佐藤晶子先生をお招きし リモートでの法人全体の研修となりました 終末期での本人の意思決定の尊重 元気な時に家族との相談が精神的負担の軽減になること学びました



## 職員より

10月に入り暑さが和らぎ 涼しさも感じられる日々になりましたが寒暖差により体調を崩しやすい季節でもあります 当施設ではコロナ対策はもちろんのこと 館内の温度管理など利用者様がお元気に過ごしていただけるよう細かな配慮にも努めて参ります  
あおぞらライブショートステイ 中村謙吾